

Le Coterd

Messenger de l'Association cantonale du costume vaudois



Lè Vagnolan à Londres en 1963

Lè Vagnolan vont fêter leurs 100 ans

www.costume-vaudois.ch

Hôtel des Vignerons



Premier écusson

1919. Un militaire reçoit une paire de chaussettes en laine de la part de dames en costume vaudois, désireuses de venir en aide aux soldats de l'après-guerre mondiale, tout en mettant en valeur les traditions.

2019. Un homme se réveille dans le hall de l'Hôtel des Vignerons, à La Tour-de-Peilz et aperçoit, sur une étagère, une vieille chaussette en laine. Le même jour, les danseurs et chanteurs des Vegnolan débarquent en costume vaudois dans cet hôtel pour préparer un spectacle.



Programme du 1er spectacle en 1920

Simple coïncidence ou facétie de l'Histoire?

1919 — 1920

N°	Noms	La Dose	1919	1920
1	Wulliez Louis	La Dose	1 50	1 50
2	Wulliez Fritz	"	1 50	1 50
3	Brunner Samuel &	"	1 50	1 50
4	Leuchat Louis H.	"	1 50	1 50
5	Leuchat Pierre	"	1 50	1 50
6	Schmidberger Bertha	"	1 50	1 50
7	Suter Jenny	"	1 50	1 50
8	Sigrist Louis	"	1 50	1 50
9	Suter Marguerite	"	1 50	1 50
10	Sigrist Marguerite	"	1 50	1 50
11	Grignani Marguerite	"	1 50	1 50
12	Grignani Marguerite	"	1 50	1 50
13	Grignani Elly	"	1 50	1 50
14	Grignani Louis	"	1 50	1 50
15	Grignani Elly	"	1 50	1 50
16	Grignani Louis	"	1 50	1 50
17	Grignani Juste	"	1 50	1 50
18	Grignani Marguerite	"	1 50	1 50
19	Grignani Elly	"	1 50	1 50
20	Grignani Louis	"	1 50	1 50

Première liste des membres

Pour leur 100e anniversaire, le groupe folklorique Lè Vegnolan prépare un spectacle d'envergure. Il aura lieu:

Le 23 mars 2019 à la Salle des Remparts de La Tour-de-Peilz

Mêlant théâtre, danses et chants, ce récit interprété par des adultes et des enfants fera la part belle aux souvenirs, aux mystères et à l'humour.

auront 100 ans en 2019



Souvenir de Guinée

Les danses, qui allieront chorégraphies traditionnelles et plus originales, seront accompagnées par un orchestre de cinq musiciens.

Comme de coutume, les chanteurs des Vegnolan seront rejoints par ceux du chœur mixte Le Rosey de Penthaz et entonneront des airs connus du répertoire romand. Les enfants seront aussi de la fête, avec plusieurs interventions dansées et chantées.

S'il évoquera des souvenirs réels de la société, notamment les nombreux voyages à l'étranger, le texte se permettra quelques libertés avec l'Histoire pour ajouter des notes fantastiques, émouvantes et amusantes.

Parce que dans le fond, que vient faire cette vieille chaussette dans cet hôtel?

Texte: Victorien Kissling

Photos: Archives

*Spectacle sur réservation, dès février, sur le site www.le-vegnolan.ch
ou par téléphone au 021 943 16 68, les matins des jours ouvrables de 8h à 10h.*



Lè Vegnolan en Chine



et au Tibet